

Seewadel-Leiterin

Ende Oktober verabschiedet sich Verena Feller nach sieben Jahren als Geschäftsleiterin des Seewadels – Zentrum für Gesundheit und Alter in Affoltern frühzeitig in die Pension. Auf die Stellenausschreibung für ihre Nachfolge seien 50 Bewerbungen eingegangen, teilt die Stadt Affoltern mit. In einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren machte schliesslich Jino Omar das Rennen. Sie überzeugte nicht nur fachlich, sondern auch persönlich und mit ihren Werte-haltungen.

Jino Omar war bisher in leitenden Funktionen in der Privatwirtschaft tätig. Zur Einarbeitung wird sie bereits im Juli in einem 40-Prozent-Pensum starten und zur Stabsübergabe am 1. September auf 90 Prozent erhöhen. (red.)

Neue Geschäftsleiterin im «Seewadel»

Jino Omar übernimmt per 1. September im Affoltemer Zentrum für Gesundheit und Alter



Als neue Geschäftsleiterin des Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter konnte der Stadtrat Affoltern Jino Omar gewinnen. Die 46-Jährige folgt auf Verena Feller, welche Ende Oktober frühzeitig in Pension geht.

Auf die Stellenausschreibung für einen neuen Geschäftsleiter oder eine Geschäftsleiterin sind 50 Bewerbungen eingegangen. Die Stadt Affoltern konnte aus den qualitativ sehr hochstehenden Bewerbungen verschiedene Kandidatinnen und Kandidaten prüfen. Die Wahl fiel nach einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren auf Jino Omar. Sie überzeugte nicht nur fachlich, sondern auch persönlich und mit ihren Wertehaltungen.

Jino Omar war bisher in leitenden Funktionen in der Privatwirtschaft tätig. So führte sie die Privatklinik Bethanien in Zürich als Direktorin, war während sechs Jahren Leiterin der Hirslanden

International bei der Privatklinikgruppe Hirslanden und zuletzt General Manager des Waldhotels Health & Medical bei der Bürgenstock Collection. Im Anschluss betreute sie verschiedene Beratungsmandate und Projekte im Gesundheitswesen.

Ihre Tätigkeit als Verwaltungsrätin der Universitären Psychiatrischen Dienste Bern (UPD), wird sie auch nach ihrer Arbeitsaufnahme in Affoltern beibehalten. Jino Omar verfügt über einen in Deutschland anerkannten Bachelor in Law, ist diplomierte Kommunikationsfachfrau HSO und hat verschiedene Führungsausbildungen absolviert.

Start mit einem 40-Prozent-Pensum im Juli

Das Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter, ist ein wichtiger Baustein in der integrierten Gesundheitsversorgung innerhalb der Stadt Affoltern. Im Seewadel sind die städtische Spitex, das Pflegeheim und ein Gastronomieange-

bot unter einem Dach vereint. Damit sämtliche Leistungen und Kompetenzen des Seewadel erhalten bleiben und weiter ausgebaut werden können, war es dem Stadtrat Affoltern ein grosses Anliegen, eine entsprechende Nachfolgelösung zu finden. Jino Omar wird deshalb bereits im Juli mit einer 40-Prozent-Anstellung starten und zur Stabsübergabe am 1. September ihr Pensum auf 90 Prozent erhöhen. Damit ist eine umfassende Einarbeitung sichergestellt.

Die deutsche Staatsangehörige mit kurdischen Wurzeln lebt seit bald zwanzig Jahren in der Schweiz, bringt langjährige Führungserfahrung mit und gilt als Spezialistin bei der Konzeption und Implementierung von neuen Leistungsangeboten. Der Stadtrat ist überzeugt, dass mit Jino Omar der Seewadel als führendes Zentrum für Gesundheit und Alter der Stadt Affoltern gestärkt und das bestehende Konzept der integrierten Versorgung zum Wohle der Bevölkerung weiterentwickelt werden kann.

Stefan Trottmann, Stadtschreiber

Jino Omar übernimmt ab 1. September die Geschäftsleitung des Seewadel – Zentrum für Gesundheit und Alter. (Bild zvg.)